



## Advanced UniByte GmbH (AU) mit dem Lea-Mittelstandspreis ausgezeichnet

Metzingen, 26. Juni 2024 – Der Lea-Mittelstandspreis steht für Leistung – Engagement – Anerkennung und zeichnet kleine und mittelständische Unternehmen für ihr gesellschaftliches Engagement aus. In diesem Jahr konnte sich das Metzinger IT-Systemhaus Advanced UniByte GmbH (AU), das Autohaus Durst GmbH und die #imlände GmbH über die Auszeichnung freuen.

„Den Lea-Mittelstandspreis jetzt zu erhalten, wo wir aktuell unser 30-jähriges Firmenjubiläum feiern, freut uns ungemein.“ Sagt Sandro Walker, Gründer und Geschäftsführer von Advanced UniByte und fügt hinzu: „Seit vielen Jahren spenden wir an gemeinnützige Organisationen. Mit unserem Herzensprojekt, dem Kinderhaus in Nepal, konnten wir ein Projekt realisieren, das langfristig angelegt ist.“

Mitarbeitende hatten das Projekt angestoßen und mit dem regionalen Verein Asha21 e.V. gleich einen erfahrenen Partner präsentiert. Von AU mit 130.000,- Euro beim Bau unterstützt, konnte das Kinderhaus Jodane in der Nähe von Kathmandu 2023 eröffnet werden. Yvonne Walker, die den Lea-Mittelstandspreis entgegennahm, fügt hinzu: „Im Moment leben im Kinderhaus Jodane 30 Kinder, hauptsächlich Waisen, in einer familiären Umgebung. Damit erfahren sie in einem der ärmsten Länder der Welt Sicherheit, gehen zur Schule und erhalten die Chance auf eine gute Zukunft. Ein Großteil der Patenschaften für die Kinder übernehmen Mitarbeitende der AU, den Rest tragen wir. Der Lea-Mittelstandspreis bedeutet für uns alle eine enorme Wertschätzung.“

Bei der Preisverleihung durch das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus, der Caritas und Diakonie betonte u.a. Ministerin Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut die Leistung der mittelständischen Unternehmen, wie sie sich mit ihren vielen kreativen Projekten ihrer gesellschaftlichen Verantwortung stellen und mit ihrem Handeln das Gemeinwohl stärken. „Dass viele kleine und mittelständische Unternehmen sich insbesondere auch in wirtschaftlich herausfordernden Zeiten für die Gesellschaft und Umwelt engagieren, ist längst keine Selbstverständlichkeit. Mit ihrem freiwilligen Engagement zeigen sie einmal mehr, dass ihnen nachhaltiges und verantwortungsbewusstes Handeln eine echte Herzensangelegenheit ist. Dieses Engagement möchten wir auch in diesem Jahr mit dem Lea-Mittelstandspreis in gebührender Weise sichtbar machen und würdigen.“

Stephan Burger, Erzbischof der Erzdiözese Freiburg und Heide Reinhard, Prälantin im Kirchenkreis Nordbaden der Badischen Landeskirche, würdigten als Schirmherr und stellvertretende Schirmherrin das Engagement, das die Unternehmerinnen und Unternehmer für die Gesellschaft einbringen. Ihr unternehmerisches Wirken sei unverzichtbar, gerade angesichts der großen gesellschaftlichen und ökologischen Fragen unserer Zeit.

### Die Advanced UniByte GmbH (AU)

Seit 1994 übernimmt die AU Verantwortung für die Daten ihrer Kunden aus Industrie, Forschung und öffentlichen Auftraggebern.

Das inhabergeführte Unternehmen gehört zu den führenden Systemhäusern für IT-Infrastruktur, Speicherlösungen sowie Cloud- und Managed-Services in Deutschland und hat sich im hochsensiblen Umfeld der Datensicherheit und Hochverfügbarkeit einen herausragenden Ruf erarbeitet. Der Blick auf die besonderen Herausforderungen ihrer Kunden und die Entwicklung der auf sie und ihre Bedürfnisse zugeschnittenen IT-Lösungen zeichnet die AU aus.

An fünf Standorten deutschlandweit – Hauptsitz in Metzingen, Niederlassungen in München, Freiburg, Leverkusen und Friedrichshafen – betreuen die IT-Experten ihre Kunden vor Ort. Das Unternehmen wächst organisch und nachhaltig. Verantwortung, gegenseitiges Vertrauen, Transparenz und langfristige Beziehungen sind zentrale Werte der Unternehmensphilosophie GUT / ECHT / ANDERS.

Mehr Informationen zum Unternehmen finden Sie hier: <https://www.au.de/>

Pressekontakt:           Advanced UniByte GmbH  
                                  Stefanie Hempel  
                                  Tel. 07123-9542-126  
                                  [stefanie.hempel@au.de](mailto:stefanie.hempel@au.de)

Die in dieser Pressemeldung gewählte männliche Form bezieht sich immer zugleich auf weibliche, männliche und diverse Personen. Ausschließlich zum Zweck der besseren Lesbarkeit wird auf die geschlechtsspezifische Schreibweise sowie auf eine Mehrfachbezeichnung verzichtet. Alle personenbezogenen Bezeichnungen in dieser Pressemitteilung sind somit geschlechtsneutral zu verstehen.